

## Rocío Flores: TODOS sus retoques estéticos

Por otro lado, además de cuidar su alimentación para no sufrir el efecto rebote y hacer ejercicio, Rocío se somete regularmente a tratamientos de estética para mejorar su imagen. En su día, **la joven colaboradora se puso en manos de la clínica Bruselas para hacerse una bichectomía.** Esta pequeña intervención consiste en **eliminar las bolas de Bichat para que nuestra cara luzca más angulosa y estilizada** porque se consigue resaltar la línea del pómulos.



Photo credit: @clinicabruselas - Instagram

La clínica compartió **el resultado después de que pasaran tres meses desde la operación y el resultado no pudo ser más espectacular.** Los pómulos de Rocío Flores quedaron mucho más marcados y ella se mostró encantada.

**A través de sus redes,** hemos ido conociendo todos esos retoquitos, también en nariz, las cejas y las pestañas.